

# La nécessité de BadAtt

Chèr-e-s tou-te-s,

Séparé du club par la distance, puis par des genoux dysfonctionnels, voilà qu'un certain Pierre Xavier me contacte pour me demander un petit mot à l'occasion de l'anniversaire de Bad Attitude.



J'ai tout de suite pensé à cette journée où j'avais reçu un message d'Acrobad m'annonçant que mon inscription était refusée. « Navré les ami-e-s, Paris Bad est pris d'assaut, y était-il écrit en substance, il n'y a pas assez de places pour tout le monde à bord. D'ailleurs nous songeons à monter une quatrième asso pour sauver les naufragés. » Et voilà que quelques jours plus tard, Fred, Steven, Miguel et moi commençons notre première série de réunions pour fonder un nouveau club. Je vous passerai les détails, des démarches auprès de la préfecture, à la création d'un proto-site, en passant par le choix du nom de l'asso (vous avez échappé à « Bad Ass »).

Il y a eu le temps des adhérents sans terrains pour jouer, puis celui de l'accueil par les copin-e-s d'Acrobad, Goodminton, ainsi que SitéBad. J'ai pu voir que le chantier s'est poursuivi jusqu'au graal des premiers créneaux accordés par la mairie. De nouvelles personnes ont repris le flambeau et elles ont fait de notre petit pédalo bancal un joli bateau.

Je suis vraiment heureux de voir que l'association a l'air de bien fonctionner et qu'elle permet à des dizaines de personnes de jouer au badminton dans une bonne ambiance. En outre, au-delà de la bienveillance et de la bonne humeur que l'on trouve dans les clubs de Paris Bad, il me semble important que des *safe space* comme Bad Attitude puissent exister dans un monde du sport encore passablement sexiste, homophobe et transphobe. Un passage par l'assemblée générale de la Mutuelle des sportifs, notre assurance d'alors, avait achevé de m'en convaincre.

Alors merci à toutes celles et ceux qui continuent à faire vivre le club et Joyeux Anniversaire à Bad Attitude !

A très bientôt sur les terrains sans doute,

**Max**